

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

三春わが街

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

七月十日、まほら学習室において、他地区に先がけて三春地区での教育懇談会が開催されました。

町からは遠藤教育長、教育課職員、教育委員、三春小学校長が出席され、町民約三十名が参加しました。

今回の教育懇談会の趣旨は、新三春中学校開校から一年が経過し、三春小学校では仮校舎での授業が行われるなど、町内児童生徒の学習環境が大きく変化してきたことを受け、町内の幼稚園・保育所、小・中学校の現状を報告し、地域住民の方々の考え方や意見を伺うというものです。

【久保副会長あいさつ】
今日は三春まちづくり協会主催の教育懇談会を開催いたしましたところ、大勢の皆様にお集まりいただきました。また、教育長はじめ教育課の皆さんにおいでいただき、ありがとうございます。

六月の三春小の運動会を見せていただきましたが、子どもたちが元気で明るく素晴らしい運動会でした。特に小学一年生が頑張っている姿に感動しました。

三春町ではたいへん良い教育をしてくださっているんだなと感じました。今日は懇談会ですので、町民の皆様のご意見をぜひお聞かせください。

【遠藤教育長あいさつ】

【資料による説明】

①平成二十六年度三春町立小・中学校の現状(各学校の児童・生徒数)

Q

A

Q

